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次
女
が
孫
を
連
れ
て
遊
び
に
来
て
い
ま

し
た
。
１
歳
２
か
月
の
孫
は
、
離
乳
食
卒

業
の
時
期
。
何
を
食
べ
る
の
か
と
思
っ
た

ら
、
今
い
ち
ば
ん
食
べ
る
の
は
「
ゆ
で
大

根
」
と
か
。
短
冊
切
り
に
し
た
大
根
を
茹

で
る
だ
け
の
至
っ
て
シ
ン
プ
ル
な
も
の
。

離
乳
食
は
薄
味
で
と
い
う
の
は
、
昔
も
今

も
変
わ
り
ま
せ
ん
。
で
も
今
は
、
大
人
が

使
っ
た
お
箸
で
食
べ
さ
せ
る
の
は

ダ
メ
。
も
ち
ろ
ん
ス
プ
ー
ン
や

ス
ト
ロ
ー
も
。
口
に
入
る
も
の

は
大
人
と
は
共
有
し
な
い
の
が
、

常
識
な
ん
だ
そ
う
で
す
。
大
人

の
食
べ
か
け
を
食
べ
さ
せ
る
な

ん
て
と
ん
で
も
な
い
！

外
に
出
る
と
き
は
日
焼
け
止

め
を
ぬ
る
の
も
常
識
。
「
お
母

さ
ん
の
頃
と
は
太
陽
の
光
も
変

わ
っ
て
き
て
る
の
よ
」
と
娘
。
こ
の
季
節
、

虫
よ
け
ス
プ
レ
ー
と
虫
さ
さ
れ
の
薬
も
常

備
。
逆
に
日
焼
け
止
め
や

虫
よ
け
ス
プ
レ
ー
の
刺
激

は
平
気
な
の
か
し
ら
と
、

私
は
い
ら
ぬ
心
配
を
し
て

し
ま
い
ま
す
。
ま
さ
に
子

育
て
も
世
に
つ
れ･

･
･

…

みち子のひとりごと

ゆで大根

「経済懇談会」が行われました
7月8日、山下よしき参議院議員

を迎え、180人の参加で「経済懇

談会」が開かれました。

山下議員は、「一体改革」につ

いて、社会保障の充実など政府の

説明がウソであることがこの間の

国会論戦で明らかになったと報告。

そして共産党は、社会保障をよ

くし経済を立て直すために、まず

社会保障の切り捨てをやめて立て直すこと、その後ヨーロッパ

並みの水準をめざすこと。そしてその財源を確保するために、

第1段階として、富裕層や大企業の減税をやめて聖域なく無駄

を削減すること、第2段階として、能力に応じて国民全体で支

えることを提案しているとを説明しました。

また、こういった提案のできる共産党こそが、社会の変革の

うねりに応えることができると、支援を訴えました。
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何
度
も
墜
落
事
故
を
起
こ

し
て
い
る
米
海
兵
隊
オ
ス
プ

レ
イ
の
沖
縄
へ
の
配
備
計
画

に
批
判
と
懸
念
の
声
が
止
み

ま
せ
ん
。

日
米
軍

事
同
盟
を

肯
定
す
る

人
た

ち
か

ら
は
、
同
盟
へ
の
国
民
の
信

頼
が
揺
ら
ぐ
こ
と
を
懸
念
す

る
発
言
が
聞
か
れ
ま
す
。

オ
ス
プ
レ
イ
は
日
本
全
国

で
超
低
空
飛
行
訓
練
も
計
画

し
て
い
ま
す
。

米
政
府
は
、
配
備
は
日
米

安
保
条
約
で
の
権
利
だ
と
い

い
、
日
本
政
府
も
同
じ
立
場

で
す
。

国
民
の
命
と
安
全
よ
り
米

軍
事
戦
略
を
優
先
す
る
政
治

は
ご
め
ん
で
す
。

く
に
し
げ
秀
明
で
す

よ
ろ
し
く

お
ね
が
い
し
ま
す

そ
の
一
つ
は
、
１
９
７
１
年

に
ニ
ュ
ー
ヨ
ー
ク
・
タ
イ
ム
ズ

紙
が
、
ベ
ト
ナ
ム
の
「
ト
ン
キ

ン
湾
事
件
」
（
１
９
６
４
年
）

は
、
ア
メ
リ
カ
軍
部
の
ね
つ
造

だ
っ
た
こ
と
を
示
す
ア
メ
リ
カ

国
防
総
省
の
秘
密
報
告
書
―

「
ペ
ン
タ
ゴ
ン
・
ペ
ー
パ
ー
ズ
」

を
暴
露
し
た
こ
と
で
す
。
「
ト

ン
キ
ン
湾
事
件
」
と
い
う
の
は
、

「
己
食
ベ
ト
ナ
ム
の
ト
ン
キ
ン

湾
で
、
米
駆
逐
艦
は
北
ベ
ト
ナ

ム
の
魚
雷
艇
か
ら
攻
撃
を
受
け

た
』
と
い
う
ね
つ
造
を
当
時
の

ジ
ョ
ン
ソ
ン
政
権
が
で
っ
ち
あ

げ
、
そ
れ
を
口
実
に
、
北
ベ
ト

ナ
ム
攻
撃
（
北
爆
）
を
開
始
し
、

ベ
ト
ナ
ム
侵
略
戦
争
の
全
面
化

に
つ
な
が
っ
た
謀
略
で
し
た
。

こ
れ
が
ね
つ
造
だ
っ
た
こ
と
を
、

ニ
ュ
ー
ヨ
ー
ク
・
タ
イ
ム
ズ
紙

が
暴
露
し
て
い
く
の
で
す
。
ニ
ュ
ー

ヨ
ー
ク
・
タ
イ
ム
ズ
紙
は
、
こ

の
報
道
に
よ
っ
て
、
ジ
ャ
ー
ナ

リ
ズ
ム
の
最
高
の
名
誉
と
さ
れ

る
ピ
ュ
リ
ッ
ツ
ア
ー
賞
を
受
賞

し
ま
し
た
。

日本の巨大メディアを考える ⑨ 志位和夫

「増額を検討」市長答弁
姫田高宏議員の一般質問から

姫田議員は一般質問で、防災や住宅、

スポーツ施設で市の姿勢をただしました。

津波の時の避難路整備で個人の土地を

避難路として利用する場合、市が１件あ

たり100万円を限度として全額補助す

ることを評価し「整備費用の予算が50

0万円とはあまりに少ない」とただしま

した。市長は、「状況に応じて補助金の

増額を検討する」と答弁しました。

また、不公正な旧同和市営住宅の家賃

減免の是正の追及に、建設局長は「施策

委員会で協議いただき家賃を示していた

だく」と市が直接家賃を決めることすら

しない同和行政の実態を浮き彫りにしま

した。

さらに、市が20面もあ

るテニスコートを建設す

ることについて、72億円

もの市費投入は問題だと

ただしました。


